

ENTRE SESMA Y SALGADO

# CAMPAÑA DE ACUSACIONES POR TLÁHUAC

## Rigo interpone denuncia por violencia política:

JUAN R. HERNÁNDEZ  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**— Ante las acusaciones de Jesús Sesma Suárez, secretario general del Partido Verde Ecologista de México en la Ciudad (PVEM-CDMX) sobre el amedrentamiento y amenazas a personas del PVEM, Rigoberto Salgado Vázquez, diputado local del distrito VIII en Tláhuac, presentó una denuncia por el delito de violencia política, ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales.

A través de un comunicado, Sesma Suárez lo responsabilizó de la seguridad de quienes representan al Verde en esa alcaldía.

En respuesta, el diputado local vía Twitter parafraseó a Epigmenio Ibarra, negó los dichos y le hizo un llamado al juego limpio.

“Lo que el viejo régimen y la derecha golpista, no logra comprender es que, la violencia no es fuerza sino debilidad, @ChuchoSesmaPVEM niego categóricamente tus dichos, la calumnia nunca será verdad #JuegaLimpio”, dijo.

Al presentar la denuncia ante la Fiscalía, Salgado lamentó que ese comunicado sea la respuesta del PVEM para negociar candidaturas en tres distritos.

En tiempos de campañas electorales, lo que la ciudadanía busca es que los partidos

presenten sus plataformas. Sin embargo, la apuesta fácil es denostar al oponente, “yo he sido atacado permanentemente desde 2015, he presentado 26 denuncias ante diferentes instancias, y aquí estoy porque me asiste la razón, convocando al juego limpio”.

“Jesús Sesma será convocado como testigo para que aporte las pruebas de su dicho, si no las tiene estamos en presencia de un acto de cobardía”, señaló.

### SE ATENDERÁN

Autoridades electorales deben atender denuncias y quejas sobre incitación al odio

### ACUERDO

Hace unos días, el Pleno aprobó Punto de Acuerdo sobre no agresiones





- Patadas y sombrerazos por la preciada alcaldía

